



René Allemann, à Corcelles-Payerne,
Gisèle Erné Vidoz, à Ependes,
Nathalie Erné à Zollikon,
Isabelle et Hubert Gelin-Allemann, à Tolochenaz,
Cécile Thorens et son compagnon Fred, à Bex,
Grégoire Thorens, à Tolochenaz,
Laurent et Tamara Allemann, à Palézieux,
Bernard Allemann, à Lausanne,
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la grande tristesse de faire part du décès de

Marie-Claude ALLEMANN-ERNÉ
dite Claudine

qui s'en est allée paisiblement le jeudi 3 août 2023 dans sa 84^{ème} année, entourée de l'affection des siens.
La célébration du dernier adieu aura lieu à l'église catholique de Payerne le mardi 8 août à 13h45, suivie de la crémation.

La famille remercie chaleureusement tout le personnel de la résidence Les Cerisiers à Payerne pour sa bienveillance et son accompagnement affectueux.

Adresse de la famille : René Allemann, rte de Bitternaz 9, 1562 **Corcelles-Payerne**.

Cet avis tient lieu de faire-part.